
Un événement local et de saison 
 
 
2024 / 2025 
 

La rencontre s’était faite en classe. Nous étions quatre élèves dans la 
même classe ayant les mêmes idées et la volonté d’arrêter de consommer trop 
de viande et de manger plutôt local. 

Manger local limite les transports : les aliments sont souvent transportés 
par avion, bateau ou encore par des camions. C’est pour cela que nous vou-
lions que la population mange local et surtout, de saison !  

D’abord, nous décidâmes d’en parler entre nous pendant les temps de 
pauses et sur nos réseaux. Quelques jours plus tard, après avoir bien parler 
de ce sujet, nous allâmes en parler à notre professeur de français car derniè-
rement, nous travaillions justement sur le changement climatique dans ses 
cours. 

Le professeur a plutôt bien aimé nos arguments, alors il décida d’aller en 
parler à plusieurs de nos professeurs, et certains ont organisé des sorties du-
rant lesquelles nous avons pu faire des activités sur ce sujet, comme créer 
nous mêmes des affiches sur la consommation de viande ou la saisonnalité 
des aliments. Nous avions sélectionné les affiches les plus claires et les plus 
belles pour sensibiliser les gens. 

Les affiches furent posées dans plusieurs endroits de l’établissement et 
une majorité d’élèves en parlèrent.  

L’année d’après, notre volonté de réformer commence à prendre forme. 
Des pubs passent dans le journal de la ville, sur son site et ses murs... 

Mais cela n’est pas assez pour que la population adhère à 100% à cette 
réforme. Alors nous préférâmes faire des événements où il y aurait de la 
nourriture locale, avec de la musique pour que les personnes s’amusent tout 
en ne mangeant pas que de la viande, voire pas du tout.  

Mais tout d’abord, il nous fallait l’accord de la mairie. J’en parlai alors à 
Aliyah Kelvyn et Noé afin que ces évènements aient lieux. 
 
 
2026 / 2027 
 

7 juin 2026 : Nous somme partis chez un agriculteur local qui nous a 
montré ses fruits et légumes et nous les avons ensuite goûté. Sheryne et moi 
n'avons pas adoré car on n’aime pas trop ça, les fruits et les légumes. Mais 
Noé et Kelvyn, eux, ont adoré. Ils en n'ont même redemandé. Dans son taxi, 
mon père a ramené les fruits et légumes qu'on voulait faire goûter au maire 
afin qu'il autorise les évènements qu'on veut produire. 
 

28 juin 2026 : il y a une semaine, j' avais appelé le Maire, afin de fixer un 



rendez-vous. Avec Kelvyn et Sheryne, mais sans Noé car il avait un rendez-
vous médical, je suis allée au rendez-vous. A 13h, nous sommes rentrés dans 
le bureau du Maire. J'ai commencé à parler car Sheryne et Kelvyn étaient 
nerveux. Je lui ai expliqué qu'on voulait faire des événèments pour sensibiliser 
les habitants afin qu'ils mangent davantage de produits locaux.  

Le Maire n'était pas d'accord avec notre idée car pour lui, ça n'allait pas 
fonctionner et ce serait trop compliqué à mettre en place. Mes camarades et 
moi étions extrêmement déçus. Il nous a présenté ses excuses et nous a laissé 
partir. Sheryne avait les larmes aux yeux. J’ai donc soudainement eu une idée : 
j'ai decidé d'organiser des manifestion. Noé posta un message sur Twitter en 
disant : "Vous voulez du local ? Alors venez manifester devant la mairie le 1er 
juillet 2027". Le Twitt a vraiment eu beaucoup de vues, nous étions ravis ! 

1er Juillet 2027 : des milliers d’habitants sont venus devant la mairie ! 
Pour manifester pour que le Maire change d'opinion. Certains avaient des 
microphones et criaient "Mangeons local ! ", certains avaient des pancartes 
avec nos affiches dessus ! C'était incroyable mais vrai !  

Le lendemain, Sheryne, Noé, Kelvyn et moi avons reçu un courrier du 
Maire qui nous disait qu’il avait changé d'avis et qu'il était d'accord pour nous 
organiser un évènement. Nous nous sommes appeler directement pour fêter 
cette bonne nouvelle.  

.       
 
2028 / 2029 
 
7 juin 2028 : Après que la nouvelle a été répandue, nous avons décidé de faire 
des partenariats avec des youtubeurs et des célébrités locales. On a aussi fait 
des tweets pour annoncer l’évènement avec tous nos partenaires mais cela a 
été dur car on devait passer un contrat qui devait être gagnant-gagnant. 
 
12 juin 2029 : Après un an de préparation, cétait le jour J. J’étais stressé mais 
à la fois content. Aliyah était énervée mais rigolait beaucoup. Kelvyn, lui, était 
choqué qu’on ait réussi à arriver à un stade important de notre réforme et She-
ryne, elle, souriait. Puis tous nos partenaires arrivèrent. On avait même réussi 
à faire venir le patron de la plus grande enseigne de supermarché de Créteil 
Soleil. Je parlais avec plusieurs influenceurs qui avait tous fait des vidéos sur 
notre événement pour promouvoir notre réforme. Il y avait plein de fans qui 
étaient là pour la réforme et pas pour leur influenceur !  

Puis soudain, le maire arriva. Kelvyn était bouvhe bée, moi, j’ étais 
presque tombé par terre. Aliyah et Sheryne étaient avec une influenceuse cé-
lèbre et ne remarquèrent même pas son arrivée. 
 
2030 et après 

 
14 Octobre 2030 : grâce à l’événement, tous les systèmes mis en place 

pour améliorer l’alimentation locale et saisonnière à Créteil ont marché. Les 



magasins comme Carrefour ou Leclerc ont décidé de changer leurs fournis-
seurs : la nourriture ne venait plus que de France, voire même de la région Ile-
de-France. Les villes voisines entendirent parler de cette révolution et décidè-
rent de faire la même chose. 

 
12 septembre 2031 : Toutes les villes du Département nous ont imité tellement 
notre idée était bonne. 
 

Dans l’ordre, Shéryne, Aliyah, Noé et Kelvyn, 4e D 


